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10月定例会報告  

10月 14日（土）午後 1時 30分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者１0名  

 10 月に入り上着の選択にも気をつかうようにな

った中、会員が 9名、アドバイザー1名の計 10名

の例会となりました。購入したばかりの BD プレー

ヤーは今回も調子良く、一度も止まることなくスム

ースに作品発表が行われました。 

自主作品の発表と講評 

片山さん「ミネハハ・ＣＭソングの女王」8分 10秒（HＤ） 

平成 25 年に催されたあ

るコンサートを撮影して、

8 分に編集した作品です。

ミネハハさんは、ＣＭソ

ングを3000曲以上歌ってＣＭの女王として成功し

ましたが、アフリカを一人旅して悟り、ＣＭソング

を捨ててシンガーとして生きることになりました。

評：作品としては面白いが、やや長い。もう少しコ

ンパクトにしたい。順序としては時系列でなく、ま

ず歌手として紹介し、その後 CM ソングでインパク

トを与える方法もある。 

渡辺（實）さん「花いかだ」4分 47 秒（ＳＤ） 

4月半ばに昭和記念公園

へ花いかだを撮影に出

掛けた。予想通りサクラ

は盛んに花びらが散り、

渓流の水面（みなも）は

花びらのじゅうたんになっていた。大勢のカメラマ

ンとともに花いかだが楽しめた。評：“花いかだ”の

一番良いカットをタイトルで最初に見せてしまった

のが「もったいなかった」。春のほかの綺麗な花との

コラボも良く、絵は安定し最後に満足顔でグーサイ

ンもあった。 

 

 

黒澤さん「鹿児島へ その 1」８分 9秒（ＨＤ） 

鹿児島空港到着後人吉市

にある青井阿蘇神社を参

拝し、人吉-吉松間を走る

観光列車「いさぶろう」

号に乗車します。日本三大車窓の霧島連山を展望し、

今夜の宿は雨降川温泉です。評：何時もの紀行物で撮

影は安定しているので見やすい。観光列車いさぶろう号

の説明は先に出した方が分かり易かった。画像を

follow する情報は入っていた。BGM の選択はＯＫ。 

高橋さん「調布よさこい」5分 40秒（HD） 

恒例の「調布よさこい」を

撮ってみました。アップで

撮りたいシーンが多々あっ

たのですが、動きが早くて

撮れなかったのが残念でした。評：。よさこいは進んで

来るので UP しなくてもよい。多くのチームを撮るので

はなく１チームに絞るとか、メリハリをつけるとよい。 

飯山さん「ゴールドコースト-路面電車開通」4分５1秒（ＳＤ） 

オーストラリアのゴール

ドコーストに路面電車が

開通しました。俯瞰撮影

による街中を走る路面電

車の紹介映像です。評：

電車の車中の様子は写真挿入ではなく、撮影し入れる。

車内撮影が不可の時はハプニング（エピソード）として

入れる。初めの俯瞰撮影のズームアップが長いので途中

で切る。駅ホーム内だけでなく、周辺の情景（観光、生

活）も加える。最初の電車の俯瞰撮影に正面撮影を編集

時に入れた方が良い。 

岩沢さん「町田鉄工社長小水力発電」12分 35秒 

（ＳＤ） 

町田鉄工社長小水力発

電を東京都の許可を貰

い多摩川へ設置工事。
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西川の花里公園も夜でもバーベキューが明るく出来

ます。評：題材がよいので前提となる説明を入れ、

コンパクトにまとめること。12分は長い。テロップ

を正確に入れること。灯りがついてバーベキューし

ているシーンを強調すること。 

中山さん「ＣＭ3本」1分３０秒（ＳＤ） 

立川名画座通り映画祭

のワークショップで制

作したＣＭです。主にカ

メラを担当しました。 

評：ファイテンショップ

の文字はズームアウトではなくズームインで。また

設置設備の内容をわかり易くする。カレーは飲んで

るシーンも入れ地図をはっきりと。スタカフェはお

店の売りをもっと明確にする。 

 

決 定 事 項 に つ い て  

 

例会の冒頭に加藤代表幹事から重要なお話しがあ

りました。振り込め詐欺まがいの勧誘電話が会員の

自宅にあり、その中で NHK 多摩アマチュアビデオ

クラブの名前を出し、あたかも関係者のように振る

舞ったというものです。受け手は知人かと思い、電

話の内容に耳を傾けるという手口です。会員名簿が

詐欺グループに漏れているのか、ネットに流れてい

る個人名から推測したか不明ですが、以下の 3点に

ついて個人情報の管理を厳密にすることで採決が行

われ、多数により承認されました。 

 

1. 会員名簿の管理は厳密にする。 

2.「多摩アマビ会報」については、今後フルネーム

は使わず、苗字のみとする。 

3.「みんなの広場」については顔写真の掲載を今後

は止めることとする。 

 

また個人情報の管理については黒田アドバイザー

からも NHK 内では非常に注意しており、しっかり

した方がよいとのご意見を頂きました。 

さらに、今まで掲載されている会報については、

パスワードをつける、削除するなど様々なご意見が

あり継続議論となりました。 

 

 

 

 

 

（編集後記） 

今回の例会も沢山の作品を拝見でき、またその作

品についての講評をお聞きすることが出来て勉強に

なりました。自分一人の考えていることと、他人の

見方はこうなんだということが客観的にわかり、ビ

デオ界の常識が身に着くような感じです。 

フルネームと写真の掲載については、ネット社会

に精通している若い人の方がナーバスになっており、

新規会員の加入にも影響していると思っていました

ので、今回の決定は良かったと思います。 

 

（中村会員） 

１２月撮影会のお知らせ 

1２月９日午前１０時集合 

場所は神代植物公園正門に集合です。雨天の場合は

１２月１６日１０時に順延します。 

みんなの広場 
     


